

Tobias Ernst verstärkt AE Training und Managementberatung

Die AE Training und Managementberatung hat Tobias Ernst als Partner an Bord geholt. Mit ihm gewinnt AE Training und Managementberatung einen Fachmann, der in global agierenden Pharma-, Healthcare- und Medtech-Unternehmen tätig war, teilt Geschäftsführer Axel Ehrhardt mit: „Das Gesundheitswesen ist und bleibt ein dynamischer Zukunftsmarkt. Digitale Transformation, demografischer Wandel, Fachkräftemangel und neue gesundheitspolitische Rahmenbedingungen werden alle Leistungserbringer in den nächsten Jahren vor große Herausforderungen stellen. Deshalb möchte ich gemeinsam mit Tobias Ernst den Leistungserbringern im Markt zukünftig weiterhin innovative und praxisnahe Lösungen, bzw. nachhaltige und pragmatische Umsetzungskonzepte anbieten.“ AE Training und Managementberatung möchte sich daher verstärkt in den



Fotos: privat

Tobias Ernst und Axel Ehrhardt

Bereichen Personalrecruiting und Startup-Development positionieren.

Darüber hinaus präsentiert sich das Unternehmen unter www.ae-managementberatung.de mit einem neuen Online-Auftritt.

Sanitätshaus Harald Kröger als „Ausbildungsstar 2025“ ausgezeichnet

Die Medizintechnik & Sanitätshaus Harald Kröger GmbH ist „Ausbildungsstar 2025“ des Landkreises Elbe-Elster. Sieben regionale Unternehmen standen zur Auswahl. Die feierliche Preisverleihung fand am 10. Oktober in der Aula des Sängerstadt-Gymnasiums in Finsterwalde mit allen nominierten Unternehmen statt – traditionell am Vorabend der vom Landkreis organisierten Ausbildungsmesse Match.

„Wir sind sehr stolz, dass die Medizintechnik & Sanitätshaus Harald Kröger GmbH in diesem Jahr zum Sieger gekürt wurde“, sagt Mathias Stoppe, Prokurist und verantwortlich für die Auszubildenden bei Kröger. Er nahm den Preis auf der Bühne entgegen. „Die Auszeichnung bedeutet uns sehr viel und motiviert uns, auch in Zukunft mit aller Kraft in die Ausbildung junger Menschen zu investieren und die hohe Qualität beizubehalten.“ Die Medizintechnik & Sanitätshaus Harald Kröger GmbH mit Hauptsitz in Massen-Niederlausitz beschäftigt nach eigenen Angaben aktuell rund 300 Mitarbeiter, hat 17 Filialen und feiert dieses Jahr ihr 35-jähriges Firmenjubiläum. Bereits seit 1993 werden bei Kröger junge Menschen ausgebildet. Mittlerweile sind acht verschiedene handwerkliche und kaufmännische Fachrichtungen möglich. Momentan absolvieren 13 junge Menschen ihre Ausbil-



Foto: Susanne Zaika/Firmenverbund Kröger

Große Freude über den Ausbildungspreis (v.l.): Mathias Stoppe (Prokurist und Verantwortlicher für die Auszubildenden), Stefan Krautz und Heike Koschan (beide Bereichsleiter), Petra Kröger-Schumann (Geschäftsführerin) sowie Robert Schumann (Bereichsleiter).

dung in dem regionalen Familienunternehmen, das seit 1995 von Petra Kröger-Schumann geführt wird. Die Bewerber kommen aus dem ganzen Landkreis und können sich dank einer Übernahmerate von 80 Prozent über gute Zukunftsperspektiven freuen. Eine Besonderheit ist dabei, dass den Auszubildenden junge Absolventen als Mentoren zur Seite gestellt werden. Diese klären Fragen zu organisatorischen Punkten oder Lerninhalten, u.a. mit einer Azubi-WhatsApp-Gruppe.